

Potsdam, 22.08.2022

Pressemitteilung

Regierungssprecher Florian Engels teilt mit:

Chefin der Staatskanzlei erkrankt

Ministerin Kathrin Schneider, Brandenburgs Chefin der Staatskanzlei, ist erkrankt. Vor wenigen Tagen wurde bei ihr Krebs diagnostiziert. Während der Behandlungs- und Rehabilitationszeit übernimmt Staatssekretär Dr. Benjamin Grimm ihre Aufgaben.

Ministerpräsident Dietmar Woidke: „Ich und das gesamte Team der Staatskanzlei wünschen Kathrin Schneider viel Kraft und möglichst schnelle Genesung.“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de